

# Nueva oficina de paso fronterizo abre sus puertas en Tumaco, Nariño

17 ago 2021

El Instituto Nacional de Vigilancia de Medicamentos y Alimentos - Invima, informa que, en los próximos días entrará en funcionamiento el nuevo paso fronterizo ubicado en Tumaco, Nariño, sobre el río Mataje que conecta Colombia con Ecuador. Donde el Instituto, a través del Grupo de Control en Puertos, Aeropuertos y Pasos de Frontera, prestará sus servicios de inspección y certificación para importación y exportación de alimentos y bebidas alcohólicas.

Es así como Invima, de la mano con otras entidades como la DIAN, el ICA, Migración Colombia y la Secretaría de Salud, estarán desarrollando labores de control, tanto a viajeros como a carga, para salvaguardar la integridad de la salud pública del país.

De acuerdo con el Departamento Nacional de Planeación - DNP, este proyecto de paso fronterizo, brinda una alternativa de conexión con Ecuador a los municipios que se encuentran a lo largo de la Ruta No 10 (Tumaco - Junín, Junín - Pedregal, Pasto - El Pepino), permitiendo a los dos países consolidar una red de transporte articulada, entre los puertos de Tumaco (Colombia) y Esmeraldas y San Lorenzo (Ecuador), facilitando la movilidad de bienes y pasajeros desde los centros de producción y consumo como las ciudades de Pasto y Tulcán.

Con lo anterior se fomentan las alianzas y asociaciones estratégicas entre las instituciones y las empresas de ambos países.

Cabe resaltar que los Centros Nacionales Fronterizos - CENAF y los Centros Binacionales Fronterizos - CEBAF buscan promover la sinergia interinstitucional, a través del Modelo Integrado de Gestión Coordinada en Fronteras – MIG, a partir del trabajo colaborativo, la alineación de marcos normativos institucionales y la armonización de recursos, en pro de la acción estatal unificada y gestión del desarrollo en frontera